## Expérimenter le Salut de Dieu Maintenant

## « Il est aussi capable de sauver entièrement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur » (Hébreux 7:25).

Notre salut englobe le passé, le présent et le futur. Notre Sauveur, le Seigneur Jésus-Christ, nous sauve du châtiment du péché, de la puissance du péché et finalement de la présence du péché. Lorsque les enfants d'Israël ont été rachetés de l'esclavage en Égypte, ils ont commencé un voyage de quarante ans vers la Terre Promise. Il ne fait aucun doute qu'ils étaient sauvés, mais leur chemin a été long et difficile. Ils avaient besoin que Dieu soit avec eux. Ainsi, Dieu a demandé à Moïse de construire une tente, qui s'appelait un tabernacle. C'était un temple mobile. Quand cela a été terminé, la gloire de Dieu l'a rempli. Dans le tabernacle, Dieu était toujours présent avec son peuple. Il décidait quand et où ils devaient déménager, et ils suivaient. Mais pas toujours docilement. Dieu a également donné au peuple une tribu de sacrificateurs dirigée par un souverain sacrificateur. Le premier était Aaron, le frère de Moïse. C'était le travail d'Aaron de représenter le peuple en présence de Dieu.

Dans le livre d'Hébreux, le Seigneur Jésus est décrit comme notre Grand Souverain Sacrificateur. Après sa résurrection, il est retourné au ciel. Là, il vit pour nous. Et il est capable « de sauver entièrement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur ». Hébreux 4:15 explique également que Christ sympathise à notre infirmité parce qu'il a été « tenté en toutes choses comme nous, à part le péché » L'auteur continue au verset 16 nous encourageant à « nous approcher avec confiance du trône de la grâce afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce pour être secourus au moment opportun ». Nous expérimentons maintenant le salut de Dieu à travers une relation vivante avec Christ. Nous n'avons aucun système de sacerdoce entre Dieu et nous. La distance a été supprimée et nous sommes devenus un royaume de sacrificateurs capables, en tant que véritables adorateurs pour « adorer le Père en esprit et en vérité ». Maintenant, nous avons un glorieux Grand Souverain Sacrificateur. Le Sauveur qui est mort pour, nous vit maintenant pour nous.

Lorsque nous échouons, Jean nous donne le remède : « Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner et pour nous purifier de toute iniquité » (1 Jean 1:9). Notre péché ne devrait jamais nous

éloigner du Seigneur mais nous attirer à lui. Les disciples les plus fidèles du Christ découvrent constamment le caractère et les désirs de l'ancienne nature. Nous devons faire tout notre possible pour éviter le péché, mais lorsque l'échec survient, nous ne devons pas hésiter à aller vers le Sauveur et à découvrir la réalité de son pardon. L'échec ne devrait jamais être balayé sous le tapis, et il ne devrait jamais balayer notre foi. Peu importe depuis combien de temps nous sommes sur le chemin chrétien, l'ancienne nature n'est pas améliorée. Elle est crucifiée avec Christ. Nous recevons une nouvelle vie en Christ. L'apôtre nous dit dans Galates 5:16 : « Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les convoitises de la chair ». L'Esprit de Dieu en nous nous relie maintenant à notre Sauveur vivant dans les cieux. Marcher selon l'Esprit n'est pas une expérience mystérieuse. C'est l'expérience chrétienne quotidienne de vivre nos vies en regardant Jésus avec une foi et une obéissance simples, en accomplissant sa volonté dans nos vies et en étant dirigés sur les « chemins de la justice ». Nous ne parcourons pas ce chemin seuls mais en communion avec nos frères et sœurs en Christ. Parfois nous trébuchons, et parfois nous tombons tête en bas. Mais le Sauveur qui nous a rachetés est le Sauveur qui nous gardera. Il est notre Sauveur et Il ne cesse de sauver.

Gordon D Kell